

令和2年12月7日

第2学年保護者の皆様

中野区立中野中学校
校長 弓田 豊

令和2年度 第2学年 冬季移動教室（スキー教室）の中止について

令和2年度の第2学年の冬季移動教室（スキー教室）につきましては、生徒の気持ちに寄り添い、教育委員会と学校において、最後までその実施を模索してまいりましたが、昨今の新型コロナウイルス感染状況と、移動教室を実施した場合の対応等について検討した結果、下記のとおり生徒及び教員の安全を確保して実施することが困難であると判断し、中止することとしました。

残念ではありますが、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

記

1 中止する理由

現在、全国的に感染が再拡大し、今後の収束の見通しが立たないという状況の中で、特に以下のことにおいて安全を確保することが困難であると判断しました。

(1) 集団行動を前提とした移動教室における感染のリスク

寒冷地における宿舎での生活などにおいて三密を避けることができない。万が一感染者が出た場合は、クラスターになりやすい環境にある。また、移動中の休憩など不特定多数の人が密集する機会があることも不安材料である。

(2) 移動教室中に感染の疑いのある生徒等が出た場合の対応の困難さ

例えば一人でも発熱があった場合、同じ部屋の生徒を全て別室に隔離したり、感染のおそれがないと確認できるまで宿舎や病院に待機させたりするなどの対応も想定され、多くの引率教員がその対応に追われるおそれがある。

2 今後の対応

中止に伴う様々な対応や教育上の配慮につきましては、今後教育委員会と引き続き検討し、決定次第お知らせします。

【問合せ】

副校長 堀 孝浩

電話 03-3389-1471